

# *La Frégate « Libertad » de la Marine de Guerre de l'Argentine est arrivée au port de La Havane*

---



La Havane, 1er juillet (RHC)- Le Bateau École “Fragata Libertad” de la Marine de Guerre de l'Argentine est arrivée aujourd'hui au port de La Havane en visite officielle.

Pendant son séjour, les marins argentins rempliront un programme d'activités qui inclut des visites de courtoisie au Chef de la Marine de Guerre Révolutionnaire, à la présidente de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire de La Havane et ils se rendront dans l'Académie Navale Granma.

21 salves d'artillerie ont été tirées depuis la frégate pour saluer notre pays, et les pièces d'artillerie de la forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe la Baie de La Havane en ont fait de même en signe de réciprocité.

La Fragata Libertad joue le rôle d'ambassadeur du pays sud-américain pour renforcer les liens d'amitié avec les États visités.



**Radio Habana Cuba**